

dtddadada

Solingen/Wuppertal im Januar 2024

PRESSEINFORMATION

AWG Wuppertal pflanzt wieder Bäume in Solingen-Gräfrath

Im Zuge der Errichtung der Bodenrecyclinganlage (BRA) am Westring in Wuppertal-Vohwinkel hat die Abfallwirtschaftsgesellschaft mbH Wuppertal (AWG) im benachbarten Solingen-Gräfrath in Kooperation mit den Technischen Betrieben Solingen (TBS) und der Solinger Bezirksbürgermeisterin Dr. Ruth Fischer-Bieniek erneut Bäume gepflanzt.

Standort diesmal: Das neue muslimische Grabfeld auf dem städtischen Parkfriedhof an der Wuppertaler Straße in Gräfrath, der vom Teilbetrieb Stadtgrün und Stadtbildpflege der TBS gepflegt und verwaltet wird. „Die erneute gemeinsame Pflanzaktion steht für das gute nachbarschaftliche Miteinander zwischen Solingen und Wuppertal“, sagte Gräfraths Bezirksbürgermeisterin Dr. Ruth Fischer-Bieniek beim symbolischen Spatenstich in Gräfrath. Bei den gepflanzten Bäumen handelt es sich um drei Blumen-Eschen und sechs Feldahorne. Claudia Mettenmeyer, TBS-Landschaftsplanerin: „Wir freuen uns, dass wir den Parkfriedhof mit Hilfe der AWG verschönern können.“

Schon im Dezember 2022 hatte es eine gemeinsame Pflanzaktion der AWG in Kooperation mit den TBS und der Bezirksbürgermeisterin von Solingen Gräfrath gegeben: Entlang der L 357 und am Einstieg in die Korkenziehertrasse stehen seither 28 AWG-Bäume.

Die beiden Begrünungsaktionen passen zum Nachhaltigkeitscharakter der Bodenrecyclinganlage in Wuppertal: Durch die Wiederaufbereitung von Bodenaushub aus Baustellen der Wuppertaler Stadtwerke (WSW) werden umweltbelastende Deponiefahrten wegfallen und Ressourcen geschont. AWG-Prokurist und BRA-Geschäftsführer Frank Schlenz: „Wir gehen von einer jährlichen Minderung der CO₂-Emissionen von circa 75 Prozent aus.“ Durch die Wiederverwendung des Bodenaushubs wird außerdem weniger Primärmaterial aus Steinbrüchen benötigt. Auch mit Blick auf das benachbarte Solingen hat die AWG die Pläne für das Areal am Westring in Wuppertal modifiziert, unter anderem eine dritte Lärmschutzwand und geänderte Betriebszeiten eingeplant. Im vergangenen November erfolgte der Spatenstich für die Bodenrecyclinganlage. Mit dabei: Gräfraths Bezirksbürgermeisterin Dr. Ruth Fischer-Bieniek.

AWG-Prokurist Frank Schlenz hofft, dass die Anlage Anfang 2025 ihren Betrieb aufnehmen kann. Im Anschluss an die Bebauung wird die AWG in Abstimmung mit der Unteren Naturschutzbehörde der Stadt Wuppertal die Pflanz- und Begrünungsmaßnahmen am äußeren Rand des Betriebsgeländes vornehmen.

Kontakt: Andreas Spiegelhauer Unternehmenskommunikation

Telefon: 0202 / 40 42 501 andreas.spiegelhauer@awg-wuppertal.de